
 

 

＜三浦外洋セーリングクラブ 理事会議事録＞ 

 

開催日: 2023 年 1 月 18 日 18:30~20:15 

場所 : 新橋駅前ビル 1 号館 6 階 605 号ダ・ヴィンチ大会議室+Zoom ミーティング  

出席者:  

理事:  飯島、庄野、荒嶋、小板橋、黒岩、五十嵐、加藤、坂口、鈴木、高木 

Zoom 出席者: 安藤、石原、臼田、尾山、三輪 

監事 : 小川(Zoom)、最川(Zoom) 

顧問 : 関根、児玉(Zoom)    

 (敬称略) 

 

 庄野理事の進行により新橋の会議場と Zoom ミーティングの併用によるハイブリッド会議を実

施、参加人数が定則を満たしていることから理事会の成立が確認され、飯島会長から新年の挨拶

があり、議事録作成 に加藤理事、議事録署名人に黒岩理事を指名し会議を開催。下記議案等を審

議報告した。 

 

＜審議事項＞ 

1.決算並びに監査結果について 

坂口事務局長より 2022 年度事業報告案、2022 年度一般会計決算案および貸借対照表、2022 年

度 JSAF 関係・基金収支計算書および貸借対照表の説明報告があった。続いて 2023 年度事業計

画及び一般会計予算案の報告があり、2023 年度はレース開催がコロナ前に戻ると予想して予算

が計上された。また審議事項 5 のライフラフトの件で一般会計-支出-その他に、長距離航海支

援制度（近海）を目的として 150,000 円を追加した。この修正により、当期収益が▲340,375

円、次期繰越金が 8,729,909 円なると報告された。決算予算案は承認可決された。 

会計監査について、小川監事より決算については 1 月 13 日に会計監査が行われ、監査は適正と

認めたこととの報告があった。 

 

２.総会開催要領・議案  

坂口事務局長より 1 月末に往復ハガキで出欠を発送し、Zoom での出席者への対応もするとの

報告があった。議事としては第 1 号議案 2022 年度事業報告および決算報告の件。第 2 号議案

2023 年度事業計画および予算決定の件であることが承認された。 

 

３.ORC に関しての対応 



 

 

飯島会長より ORC レーティングについて、JSAF が 2023 年 IRC レーティングを取得していな

いと ORC レーティングを取得できない、2024 年に ORC の取り扱いをやめるとの文書が出回っ

ていることについての説明があった。JSAF の大村理事に伺ったところ、一部の人がそのような

意見を出しているが JSAF としては決定されていないとのこと。この件に関して 19 日外洋常任

委員会、29 日外洋団体長会議に説明があると報告。また荒嶋レース委員長よりデュアルスコア

リングについてのアンケートを 1 月 25 日までに JSAF に提出することになっているでので、

MOSC としては ORC 継続の意向をアンケートで返信することを確認した。 

また、児玉顧問より ORC 設立の経緯の紹介があった。日本 ORC 協会が独立団体を作って JSAF

から離れようとしているのを ORC フィンチ会長に相談し、フィンチ会長から ORC も JSAF の

管理下で活動するように説得がされ、国際公約として ORC は JSAF の管理下で活動することに

なったとのこと。庄野理事より MOSC クラブとして書面を提出してはどうかとの意見もあった

が、29 日外洋団体長会議での説明を伺ってから対処することを確認した。 

 

４.2023 年度 レース日程・イベント日程 

荒嶋レース委員長より、1/8 にリビエラ新春親善レース・湘南レース同時開催されたことが報

告された。2023 年度の小網代フリートレース、リビエラ湘南レース、小笠原レース、ショート

ハンド 123,、相模湾オープン、石廊崎レース、トランスサガミレース、若大将カップ、小網代

カップの日程が報告された。その他、スワンカップ、ジャパンカップ、シーボニア GW レガッ

タなど、まだ正式に MOSC に共催・協力の依頼のないレースもあると報告された。 

 

５.ライフラフトのレンタルの件 

継続審議されていた会員サービスとしてのライフラフト・レンタルについて、現在のラフトは

定期検査を受けず、レンタル会社がひと月 6〜9 万円でレンタルしているとの情報から MOSC

の会員サービスとしてレンタル料を補助する。その為には予算を 150,000 円計上し、項目は

「その他・長距離航海支援制度（近海）」とすることが承認された。尚、具体的な補助金額に

ついては継続審議となった。 

 

６.その他 

・坂口事務局長よりアニオールズ・カップについて説明があり、例年通り 25,000 円を支援する

ことが承認された。 

・MOSC の会員証を現在の台紙がなくなり次第、JSAF の標準デザインにすることが承認され

た。 

・荒嶋レース委員長より小笠原レースについて報告があった。MOSC としては協力として運営

に参加することが承認された。 



 

 

 

＜報告事項＞ 

１.2023 年関東四団体レーススケジュール 

坂口事務局長より、2023 年関東四団体レーススケジュールの報告があった。関東トラディショ

ナルレースは、初島ムーンライトレースがなくなり、現状 4 レースとなったことが報告され

た。 

 

２.横山氏の受賞の件について 

坂口事務局長より、MOSC が推薦した横山一郎氏の功績賞が内定し、1 月 28 日の代表者会議の

懇親会で表彰予定であることが報告された。 

 

３.その他 特になし。 

 

 

  以上で本日の議事をすべて終了し、20 時 15 分に理事会を閉会した。 

 

       2023 年   月   日  

 

    議事録署名人 


